

Même si la rentrée a bel et bien eu lieu dans les établissements scolaires de l'Ontario, les restrictions dues aux consignes sanitaires face à la COVID-19 ne cessent de poser question et d'inquiéter élèves et parents. La priorité reste, bien évidemment, d'éviter toute écloison au sein des écoles. Malgré toutes les précautions, des cas de contaminations au sein d'écoles se font connaître. Au moment où le pays entre dans la deuxième vague de la pandémie, 539 cas de Covid-19 ont été recensés dans 335 écoles, à savoir 7% des écoles de l'Ontario au 5 octobre 2020 selon le gouvernement. Cette forte progression des cas a déjà entraîné la fermeture de trois écoles, ce qui ne représente que 0.06% des écoles de l'Ontario. À la vue de cette situation, le constat amer est que nous devons tous apprendre à vivre avec ce virus qui s'est infiltré dans notre quotidien sans crier gare. Inévitablement, l'inquiétude quant à l'instruction des jeunes générations de l'Ontario ne cesse de grandir. Dans le contexte actuel, la priorité de l'Institut GN Rising Excellence reste toujours la même : garantir un soutien et un encadrement de qualité et d'exception à nos chers élèves.

Salles de classe en pleine pandémie de COVID-19

Un réaménagement des espaces et des procédures anti Covid-19 sont mises en place dans les salles de classe. L'Unicef a publié un article intéressant dont l'objectif est de fournir aux enseignants des informations et des conseils concernant l'éloignement physique à l'école, les pratiques sanitaires, l'hygiène des mains, le nettoyage, la désinfection des salles de classe ainsi que les mesures à prendre si un élève semble malade ([Précautions à prendre dans la salle de classe pendant la pandémie de COVID-19](#)). Pour maintenir la sécurité des élèves et des enseignants, la seule solution aujourd'hui reste la prévention et le respect des consignes sanitaires établies. Une des mesures phare reste, sans conteste, le port du masque obligatoire pour les élèves de la 4ème à la 12ème année. Malheureusement, même si les établissements mettent en place des aménagements de leurs locaux ainsi que des plannings de cours, la mise en application pose tout de même de sérieuses difficultés. En effet, on constate, par exemple, que dans la ville d'Hamilton, un nombre grandissant d'élèves profite d'une exemption de port du masque sans avoir besoin d'apporter une quelconque justification. Face à une importante communauté niant la COVID et refusant le port du masque, le taux d'élèves se rendant dans les établissements scolaires sans celui-ci s'élève déjà à 25% près de trois semaines après la rentrée scolaire.



Les familles tentent de trouver le juste milieu en étant COVID avisés

La somnolence derrière les ordinateurs, les micros éteints, le système hybride où l'enseignant, de son domicile ou de l'école, s'adresse aussi bien aux élèves en ligne qu'à ceux en présentiel : voilà le cocktail servi aux parents et aux élèves en ces temps de pandémie. Pour cette raison, Il est indispensable pour chaque famille de faire sa propre évaluation afin de prendre une décision éclairée et adaptée à la leur situation. Face à de telles difficultés et à l'inquiétude quant à la sécurité et la qualité de l'instruction de leurs enfants, une proportion non négligeable de parents a fait le choix, parfois à contrecœur, de retirer leurs enfants de l'école. Le conseil de Peel a rapporté que 7% de tous les élèves ont vu leurs parents changer d'idée en une semaine. Parallèlement, le conseil scolaire MonAvenir a contraint les parents à prendre une décision définitive quant au mode d'apprentissage de leurs enfants avant le 28 septembre, sans possibilité de révision comme prévu précédemment. La décision de MonAvenir a été justifiée par la pénurie d'enseignants.

Les établissements scolaires sont tenus de fournir un service d'instruction en ligne ainsi qu'en présentiel. Mais si certaines familles ont décidé de garder leurs enfants à la maison, la charge de travail semble parfois en inadéquation avec le suivi à distance. C'est certain : maintenir l'attention des enfants pendant 3 à 4 heures sur un écran devient, pour certains, utopique voire irréalisable. Le spectre d'une fermeture temporaire de toutes les écoles continue de planer tant et si bien que, pendant sa conférence de presse du mercredi 23 Septembre, le 1er ministre de l'Ontario a affirmé: *«Je n'hésiterai pas à fermer les écoles, j'ai été le premier à le faire dans la province et je n'hésiterai pas à les fermer à nouveau si nous voyons cela continuer dans les écoles».*



L'Institut GN Rising Excellence reste mobilisé auprès des élèves et de leurs parents

Que les familles aient choisi le retour en salles de classe ou le virtuel, notre équipe reste disponible et à l'écoute, prête à accompagner au mieux leurs jeunes étudiants. Nous avons d'ores et déjà mis en application notre méthode permettant d'accompagner l'élève dans son ensemble en combinant le curriculum du programme scolaire de l'Ontario, le programme du baccalauréat international et celui du programme d'étude internationale. Dans ces temps troublés, permettre à nos jeunes générations de poursuivre leurs études en toute sérénité, à leur rythme et dans la bienveillance, tout en les préparant aux contraintes de demain fait partie de nos enjeux majeurs.

Pour mieux connaître nos services, mais aussi disposer de renseignements plus détaillés sur l'inscription de vos enfants, merci de nous contacter via l'adresse courriel : info@risingexcellenceinstitute.com. Vous pouvez également visiter notre site web à l'adresse: www.risingexcellenceinstitute.com

Cordialement, l'équipe des communications